



Herrn
Bezirksvorsteher
Andreas Hupke

Herrn
Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn
Oberbürgermeister
Fritz Schramma

27.11.2008

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen der Stadt Köln

Betr.: Sanitäre Situation an der Herz-Jesu-Kirche

Bei der Erarbeitung des Toilettenkonzepts soll untersucht werden, ob und wo in dem Bereich um die Herz-Jesu-Kirche und Zülpicher Strasse eine Toilettenanlage errichtet werden kann.

Begründung:

In diesem sehr beliebten und belebten Viertel klagen immer mehr Anwohner nicht nur über die Verschmutzung und den Lärm der Kneipenbesucher, sondern vor allem über die Verunreinigungen durch Urin und Fäkalien im unmittelbaren Bereich der Herz-Jesu-Kirche. Das bereits aufgrund eines BV-Beschlusses installierte Urinal reicht anscheinend nicht aus, um den Bedürfnissen der Nachtschwärmer gerecht zu werden.

B. Mevenkamp
(Fraktionsvorsitzender)